

成名小学校ホームページより



朝のスタート！！

にぎやかに 6月10日

毎月10日は、あいさつの日。今朝は、PTA 役員の保護者の方々も、あいさつ運動に駆けつけてくださいました。運営委員の5年生・6年生も、少し早く登校し、あいさつ運動に加わっています。元気な朝がスタートしました。



なんだコーナー 第2弾

6月2日

なんだコーナー第2弾！！新たな物が出現！！

第1弾の答えは、イノシシでした。正解者は、全校で28人もいたそうです。正解者の名前も発表されています。すばらしいですね。5年生チームは10人も正解したそうです。



5年生 行ってきました！！海事研修

5月23日 絶好のお天気のもと、海事研修に行ってきました。普段の生活の通り、話をしっかり聞いたり、ルールを守ったり、友だちを思いやったりとすばらしい研修態度でした。

カッターごぎは、手の痛さと暑さで大変だったのですが、16人の力だけで、海原にこぎ出し、16人の力だけで、海岸に戻ってきました。海岸に着いたときの、5年生たちの表情は、きらきら輝いていました。青年の家の先生やバスの運転手さんにたくさんほめてもらった1日でした。5年生、よくがんばりました。



どくしょんちゃん誕生！！そして、折り紙アート完成！！

6月3日 図書室のマスコット「どくしょんちゃん」誕生。図書委員さんが名前を募集し、みんなで選考した結果、4年生女子が応募した「どくしょんちゃん」が選ばれたそうです。

今朝の学校朝礼で、「どくしょんちゃん」の誕生を、くす玉とともにお祝いしました。「どくしょんちゃん」を考えた4年生女子には、「1番に希望がかなう券」が送られました。図書の本の購入時に、希望の本が買ってもらえるそうです。楽しみですね。

そして、今朝、全校で作成した「折り紙アート」の完成披露もありました。「せせらぎににじがかかったよ」という名前の通り、水車の上に大きな虹がデザインされています。学年ごとに分担して作っているそうです。見ていたらいいことがありそうなすてきなアートができあがりました。



6年 夢育プロジェクト 第1弾 5月27日

自分の将来の職業について考えるきっかけになればという担任のあつい思いから、今年度の6年生は、いろいろな職業の人にお話を聞かせてもらう計画を進めています。名付けて「夢育プロジェクト」。第1弾は、消防士の方のお話でした。おいでいただいたのは、津山圏域消防組合の末澤千尋さん。消防士の中では、数の少ない女性消防士さんです。

消防士になったきっかけや、消防士として経験した仕事についてお話いただきました。女性ならではの思いも語っていただきました。「自分も、やりたいことをあきらめずにがんばりたい」という感想を持った児童が多くいました。

最後に、音楽を通して消防活動を広めてくださっている津山圏域消防組合の木村献二さんのカッコいい音楽動画を見て、楽しい時間を過ごしました。



地域の方から

5月25日

近長地域のグループの方から、手作りのぞうきんをたくさんいただきました。活用させていただきます。地域の方がいつも成名小学校を応援してくださり、本当にうれしく思います。ありがとうございます。

1年生を迎える会

5月6日 6年生主催で1年生を迎える会を行いました。1年生の自己紹介やグループごとのゲームを楽しみました。初めてのゲームもあったのですが、6年生の説明をしっかりと聞き、全校で楽しむことができました。